

学校だより1号

平成29年4月19日発行

# きずな

北九州市立折尾西小学校  
校長 二宮 利之

## 平成29年度スタート

新しい1年が始まりました。1つ上の学年への進級、おめでとうございます。

始業式で体育館に整列している子どもたちの様子に、緊張感や期待感を見取ることができました。どの子からも、「新学期だ。がんばるぞ。」という意欲が感じられました。

さて、今年度は「きらめく」をキーワードにして、学校づくりに取り組みます。「今日の勉強はよく分かったよ」「逆上がりができたよ」などと、目をキラキラ輝かせて、家で報告できるようにしたいと思います。また、相手のことを考えながら親切にすることで、自分も相手もキラキラの笑顔でいられるようにしていきたいと思います。

子どもが賢く育ち、自分の周りの友達を大切にできる気持ちを育て、一人一人がきらめくことができるよう支援していきたいと思います。

### 折尾西小の目指す子ども像

進んで学び、よく考える子	(知)
明るく素直で、仲良くする子	(徳)
体をきたえ、進んで働く子	(体)

保護者、地域の皆様のご理解、ご協力をいただきながら、教職員が一丸となって教育活動を進めて参ります。どうぞよろしくお願いたします。

## 別れと出会い

### <転出された先生方>

お世話になりました。お元気で・・・

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。



### <転入して来られた先生方>

ようこそ 折尾西小へ

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。



## 第51回 入学式

4月12日(水)は、第51回入学式でした。ピカピカの1年生69名が本校へ入学しました。全校あげて温かくお迎えしたいと思います。

かわいいかわいい1年生を、教職員、在校生みんなで見守り、一人一人を大切に、やさしく・かしこく・たくましく育てていきます。

### 「おひさま学級」開設について

特別支援教育の視点から、去年は、本校に「あおぞら学級」が開設しました。

在籍する子どもたちは、落ち着いた雰囲気の中、子ども同士が学び合い、高め合う姿が多く見られ、一人一人が力を伸ばしています。

各教室には、まだまだ、いろいろな苦しさを抱えながら、頑張っている児童がたくさんいます。

今年度も「おひさま学級」を開設しました。在籍するのは、配布されている教科書とは違う方法で学習を進めた方が効果的である児童、少ない人数の中で、丁寧にゆっくりと教えてもらうことで着実に身に付けることができる児童です。一人一人に応じた方法で、学んでいく学級です。

昔は、そのような子どもは、多人数の中で、分からないことを聞けないまま、じっと我慢を続けて小学校・中学校と苦しさを抱えたまま、大人へとなくなっていました。

現在は、そのような子どもの苦しさを克服するための手厚い教育を、小学校段階から行っていくことの大切さが認識され、実行に移されています。

学級名のとおり、在籍する子どもたちが、にこにこ学び、たくさんのお話を身に付けて輝くことができるように、地域・保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。